

(De carácter privado)

CONFERENCIA SOBRE LA GUERRA
REVOLUCIONARIA Y LA REVOLU-
CION NACIONAL EN LA ARGENTI
NA.-

Pronunciada por el Pbro.Dr.JULIO
MEINVIELLE en la Ciudad de Concor
dia de la REPUBLICA ARGENTINA, el
jueves 27 de julio de 1962.-



CONFERENCIA Nº 3

EDICIONES DEL PLATA

PEDIDOS: LIBRERIA HUEMUL SANTA FE 2237

BUENOS AIRES

El tema de esta tarde será la Guerra revolucionaria y la Revolución Nacional en la Argentina.

Hemos de partir de la base de que el comunismo, al ser dialéctica, es lucha, guerra, guerra revolucionaria. Se dice guerra revolucionaria porque no es, al tipo de la guerra clásica, de una nación contra otra nación dentro de un grupo homogéneo de concepción de la vida sino de un grupo social, de una clase social contra otra clase social para imponer la revolución social. Si el comunismo es guerra revolucionaria tiene su táctica y su estrategia. La estrategia de la guerra revolucionaria en América Latina está condicionada por la estrategia mundial y a su vez, la estrategia de la guerra revolucionaria en la Argentina está condicionada por la estrategia de la guerra revolucionaria en América Latina. A este propósito conviene hacer recordar que dentro de la estrategia mundial y de la estrategia de América Latina, la Argentina es un objetivo próximo para el comunismo. Así en efecto lo ha manifestado no hace mucho Nikita Kruschev. Estando en mayo de 1960 en París hizo declaraciones a cierto número de interlocutores a los que había reunido especialmente y afirmó que la Argentina sería el primero en Sudamérica que se volcaría al comunismo. Como se le preguntase, a justo título, cuáles podrían ser las razones de tal transformación, su respuesta fué la siguiente: "Porque en primer lugar en el plano intelectual la Argentina es notoriamente el país más avanzado de América del Sud señalando que en sus Universidades el comunismo ha sido perfectamente captado y comprendido. Además añadió el gobierno actual de Frondizi se halla en manos de una casta típicamente capitalista que comete todos los errores materiales y psicológicos que iluminarán al pueblo para que encuentre el camino que lleva al comunismo. Desgraciadamente los abusos de confianza, las injusticias, los odios y los resentimientos son tan hondos que correrá mucha sangre en este infortunado país" (Publicado por Armando Hirschen, que figura con el seudónimo de Roland Germinal en Monde de París, en Tribuna de Lausana de Suiza, en Flandre Liberal de Bélgica y en le Matin de Anvers en febrero del 61). Una cosa que conviene advertir es que dentro de la estrategia del desarrollo comunista en América Latina la Argentina tiene que ser un objetivo anterior al de Perú y Brasil. El comunismo va a tratar de retardar la acción revolucionaria en Perú y en Brasil para acelerarla en la Argentina. La razón de esto es muy sencilla. Si cae en el comunismo tanto Perú como Brasil, en la Argentina se va a producir una fuerte corriente anticomunista, un anticuerpo. Por eso el comunismo ha de tratar de que la Argentina vaya antes al caos social que Perú y Brasil.

LOS FINES DE LA GUERRA REVOLUCIONARIA. Decíamos que el comunismo es guerra revolucionaria: esta guerra revolucionaria se desarrolla en cinco fases después de las experiencias de la guerra revolucionaria en China y en el Vietnam. La primera fase de la guerra revolucionaria es una fase de preparación, puede ser muy larga. Se busca en ella lograr tres objetivos: primeramente se elige el tipo de dialéctica sobre el cual se va a operar el avance comunista. Se nuclean luego los cuadros de los agentes revolucionarios y por fin se siembra el comunismo entre la población. Esa primera fase entre nosotros ha comenzado con la Reforma universitaria de 1918 que fué el eco en nuestro país de la gran

Revolución rusa del 17. El partido comunista se estableció oficialmente entre nosotros en 1921. Esta fase llega prácticamente hasta el gobierno de Frondizi. Con el gobierno de Frondizi comienza la segunda fase. La segunda fase se distingue porque el objetivo que trata de alcanzar es la división psicológica del país en dos grandes grupos sociales, en dos grandes campos dialécticos que se traban en una lucha sin cuartel. El grupo de la oligarquía y el grupo popular o del proletariado. Esta fase está todavía en pleno desarrollo. La tercera es cuando se trata de pasar de la división psicológica del país a una división de tipo bélico, división militar y si es posible una división territorial. En la segunda fase la operación de la intoxicación de la población del país consiste en establecer reflejos condicionados en toda la población destinados a señalar o a marcar con una nota infamante todo lo que es contrarrevolucionario y con una nota gloriosa todo lo que va en el sentido de los revolucionarios. Esta transferencia psicológica de las nociones naturales de bien y de mal se realiza así por manipulación de la psicología colectiva hasta que de modo universal el bien sea identificado con el movimiento revolucionario y el mal con la contrarrevolución. Una vez alcanzado el objetivo de esta segunda fase que consiste, como decimos, en establecer una fosa psicológica, se trata luego de ir al tercer objetivo, al objetivo de la tercera fase que es el establecimiento de una base territorial para las fuerzas políticas y militares de la revolución. Se trata por lo tanto no ya de una división psicológica sino de un verdadero clima de violencia que debe reinar en el país hasta que se establezca la revolución comunista. En esta tercera fase se busca el implantar el terror y la guerra de guerrillas en ciertas regiones del país con el fin de ir, como digo, al establecimiento de una base territorial para la revolución. De aquí, se va a partir luego a la cuarta fase que ya es la guerra no de guerrillas sino la guerra regular del sector revolucionario contra el sector contrarrevolucionario. Las tropas revolucionarias con un reclutamiento cada vez mayor y ocupando zonas más extensas se transforman en tropas regulares gracias a la complicidad de la población. Se va acelerando el reclutamiento de los revolucionarios, los grupos se hacen cada vez más numerosos y el objetivo de la cuarta fase es alcanzado: la creación de un ejército regular. Cumplida la cuarta fase se puede pasar a la quinta y última fase que es la contraofensiva general de todas las fuerzas de la revolución contra las fuerzas contrarrevolucionarias y reaccionarias. Logrado este objetivo se implanta la dictadura del proletariado y se inaugura o bien la democracia popular o bien una república socialista.

LA ETAPA DEL FRIGERISMO. Ya dijimos cuando comenzó aquí la primera fase. Estamos en la segunda fase que comienza con el gobierno de Frondizi y Frigerio. El frigerismo tiene este efecto, ablandar las estructuras sociales del país y aumentar la presión comunista. Se aumenta la presión comunista por la agudización del juego dialéctico de imperalismo y anti-imperialismo, oligarquía y pueblo por medios económicos, políticos y policiales. Ese es el sentido del plan económico del Fondo Monetario Internacional, este es el sentido de los contratos petroleros y la radicación de capitales extranjeros, ese es el sentido del

El Topo Blindado

-3-

plan Conintes. Mientras tanto también se desarrolla una campaña fuerte de intensificación de los focos subversivos comunistas en la Universidad y en la cultura popular. Al mismo tiempo se desarrolla una campaña de ablandamiento de las estructuras sociales y de penetración del comunismo en vastos sectores de la población. Se corrompe al país económica y financieramente a través de espías que actúan en grandes organismos financieros buscando dinero para la revolución comunista. En este sentido conviene destacar la actuación que tuvo entre nosotros el espía Ricardo Krotsch que era hasta el momento de su detención un integrante del equipo ideológico frigerista. Su función específica dentro del mismo era desempeñarse como secretario general de la CAFI, Cámara Argentina Pro fomento del Intercambio, colateral disimulada del partido comunista que procura la infiltración en los sectores económicos importantes. El CAFI se formó el 29 de noviembre de 1952 a consecuencia de recomendaciones emanadas de Moscú durante la conferencia económica internacional realizada en abril del mismo año. Desde su fundación hasta la fecha el CAFI ha participado en todas las exposiciones económicas celebradas detrás de la cortina de hierro. Al mismo tiempo ha actuado de agente oficioso en numerosas operaciones comerciales mediante las que se intenta establecer una relación de dependencia entre los importadores y exportadores argentinos y los importadores y exportadores soviéticos que favorezca a estos últimos. A la par que se cumplen estos objetivos, el tráfico comercial del que participa el CAFI permite disimular el movimiento de espías y la introducción de material de propaganda marxista. Por medio del CAFI se ha conseguido la infiltración de agentes comunistas en importantes firmas del rubro intercambio y se obtienen sumas que permiten financiar la actividad roja en el país sin recurrir al extranjero. Como de paso se adiestran en las prácticas de corrupción y de habilidad a los futuros burócratas de la revolución roja. El CAFI que reúne a los grandes exportadores argentinos financia entre otros la actividad comunista del país. El caso del espía Ricardo Krotsch constituye uno de los tantos ejemplos del modo de operar del comunismo que actuando bajo el frigerismo y con la alta autoridad de Frondizi y su elenco al mismo tiempo que era factor de disolución de las estructuras sociales argentinas succionaba con esta disolución nuestras riquezas y financiaba el desarrollo comunista. Otro ejemplo lo constituye el caso de Mazar Barnett uno de los personajes más representativos del judaísmo local quien con sus grandes maniobras dolosas financiaba asimismo el desarrollo comunista en cuya tarea estaba empeñada la camarilla de Frigerio-Frondizi.

Con el frigerismo, se ha puesto todo el empeño para formar un cuerpo al cerebro del comunismo entre nosotros. El cerebro lo constituía el sector universitario que desde la reforma universitaria había formado a grandes dirigentes activistas y revolucionarios y había desarrollado una mentalidad filo-comunista entre nuestra clase profesional. Se trataba ahora de darle un cuerpo a este cerebro y se buscaba este objetivo por una influencia sobre la masa peronista. Por eso toda la acción de empujar a la masa peronista hacia la izquierda. Este empuje de la masa peronista a la izquierda se ha practicado de un modo particular con la dialéctica imperialismo anti-imperialismo, oligar-

guía-pueblo. Y se han puesto en práctica con todo rigor las leyes de la dialéctica, como he explicado en una conferencia anterior sobre "La dialéctica comunista y el 18 de marzo". Esta fecha en efecto ha sido muy importante para pasar de una etapa del comunismo entre nosotros a otra etapa, de la etapa propiamente frigerista a la etapa más avanzada del castro-comunismo. Esta es la etapa en la cual estamos ahora, la etapa de la formación del castro-comunismo, un paso de la segunda fase de la guerra revolucionaria de que hablé anteriormente a la tercera fase. Estamos terminando el proceso de la segunda fase o sea la creación de una fosa psicológica entre el sector popular de la población y el sector de la oligarquía. Para entrar en la tercera fase propiamente dicha que es la creación no ya de una fosa psicológica sino de una fosa territorial. La tercera fase consiste entonces en formar una base de opinión pública en la población que pueda sostener un gobierno cívico militar de signo castro-comunista. Una vez logrado esto se pasará a la cuarta fase o sea a la creación ya de una base militar territorial decididamente comunista que lucha contra el resto del país hasta la lucha final que será por la posesión del poder político de toda la Argentina.

La acción subversiva de preparación de la fase castrocomunista.

El objetivo inmediato entonces del proceso comunista entre nosotros es preparar un castro comunismo de base cívico militar. Esta acción de preparación debe desenvolverse dentro del contexto de nuestro país o sea dentro del contexto de la realidad social, en la cual existe una oligarquía que se comporta de un modo determinado con una mentalidad liberal oligárquica, jacobina, que cree que los problemas del momento se resuelven con un régimen de fuerte persecución contra el pueblo. Este contexto es necesario como presuposición de toda la tarea comunista. Si no hubiera este contexto, es decir si no existieran los idiotas útiles de Alsogaray y de Aramburu y de las legiones que siguen tras ellos el comunismo no podría actuar en el país. Repito esto porque es importante para entender el desarrollo del comunismo entre nosotros. El comunismo entre nosotros no se desarrolla por la acción comunista únicamente sino por la acción de los liberales de la oligarquía que, al no entender que el mejor antídoto contra el comunismo es el bienestar del pueblo, se empeñan en perseguir al pueblo y entonces lo empujan y lo llevan al comunismo. Dentro de este contexto se desarrolla la acción comunista. Y se desarrolla también la acción que desde su confinamiento en Martín García está cumpliendo entre nosotros Frondizi.

El jueves 29 de marzo del 62 el Dr. Frondizi se entrevistó en la isla Martín García con varios prohombres de la UCRI entre los que figuraban los senadores García y Racedo y los diputados Gómez Machado y Monjardín. Lo sustancial de la conversación mantenida entre ellos y el Dr. Frondizi radica en lo que el último les recomienda. Es absolutamente necesario desplegar la acción en dos planos distintos y contrapuestos, les dijo. Primero es de todo punto de vista indispensable que conservemos en nuestras manos los instrumentos del poder. Para e-

llo hay que llevar al Dr. Guido a la presidencia inmediatamente y colocar en torno a él elementos del partido y de confianza dispuestos a ser le realmente útiles y saber utilizar los instrumentos del poder conforme al criterio de nuestro partido. Después hay que crear una posición de hostilidad constante y firme contra las Fuerzas Armadas. Asimismo debe exigirse que se llame a elecciones en el más corto plazo. A las Fuerzas Armadas hay que hacerlas objeto de la befa, de la burla, del desprecio y del odio del pueblo. Se debe poner de relieve constantemente que esta ha sido la tercera vez que los militares argentinos han derrocado un gobierno elegido por el pueblo. El primero el de Yrigoyen, el segundo el de Perón, el tercero el de Frondizi. Hay que insistir constantemente en ello para erigirlo en una especie de slogan, en algo que la gente a fuerza de oírlo lo aprenda de memoria. Esto acrecentará el odio hacia los militares. La UCRI debe poner gran empeño en capitalizar a algo que está llamado a suceder indefectiblemente, los militares van a cometer muchos y tremendos errores porque incapaces de la flexibilidad política habrán de inclinarse hacia el capitalismo yanqui en tanto que la Marina lo hará hacia el colonialismo británico. Hay que atacar a las Fuerzas Armadas encarando esta tarea con decisión absoluta y sin temor a que pueda establecerse una dictadura militar. Las Fuerzas Armadas carecen del vigor necesario para instaurarla. Este plan se está llevando a cabo de un modo particular dentro de las directivas que desarrolla el diario "Democracia".

Qué se ha de hacer para llegar al castro-comunismo? El plan es el siguiente: En este contexto de una oligarquía imbécil y suicida primero se ha de formar una opinión a base de prédica pero sobre todo a base de hechos, hechos económicos, políticos, policiales que actúan sobre la masa asalariada, o la masa en general peronista, clase media y clase obrera, para prepararla a una fase de violencia en la Revolución Social. Segundo: se ha de promover un frente electoral popular dándole el grado mayor de izquierdismo que sea posible. Tercero: Se ha de promover guerra de guerrillas y se ha de preparar contactos con militares filo-comunistas. El plan político del gobierno y la futura contienda y crisis electoral han de dar sostén a este propósito de lograr el castro-comunismo. Con la ejecución de este plan hay que relacionar la reestructuración del Partido Comunista que tuvo lugar el 25-V-62 y de acuerdo a la cual Orestes Ghioldi sería el cerebro y Elenita Frondizi enlace con los que trabajen en la etapa del Frigerismo-Frondizismo. A este respecto es importante la reunión de Silvio, Rizieri, Elena Frondizi con Marcos Bezronik de Minera Aluminé. Vamos a desarrollar cada uno de estos puntos.

Y en primer lugar, cómo se debe desenvolver o cómo se está ya desenvolviendo la acción subversiva sobre la masa asalariada para crear dentro del país un sector popular abiertamente revolucionario? En esta tarea está empeñada de un modo particular el diario "Democracia". Este es un diario que tiene mucha acogida entre los elementos populares. Se calcula su tiraje en 250.000 ejemplares. Es un diario político revolucionario, más que informativo de modo que todos los días lleva una campaña violenta de subversión dentro de un vasto sector de la población. Se le considera órgano oficial del comunismo en la Argentina. Para darnos cuenta de esta acción subversiva leamos por ejemplo en el número del

martes 26 de junio del 62 un artículo editorial en primera página de Mario Valotta intitulado "El pueblo en la ofensiva". "El panorama se aclara, dice. Como era de esperar las posiciones se han ido definiendo y dos grandes enfrentamientos comienzan a surgir mostrando la real división del país. Por un lado las fuerzas populares, con los trabajadores a la cabeza, que día a día afirman su derecho a ese puesto de vanguardia a través de su creciente politización y la cada vez mayor conciencia de su fuerza. El movimiento popular ha comenzado a andar. Ya es un hecho objetivo en el panorama nacional... Pero no nos engañemos. La reacción ha seguido de cerca el avance popular. Y sigue el articulista, que, como se ve, trata de ahondar en forma fuerte y vigorosa la dialéctica oligarquía-pueblo, burguesía-proletariado. De esto mismo nos da idea un artículo del comunista Daniel José Martínez, peronista revolucionario de acción nacionalista (PRAN) que en un artículo del 11 de julio del 62 a la pregunta que se le hace Que salida ve a todo esto? contesta: "La correspondiente a un país de las características del nuestro, es decir de la conformación de un gran frente de liberación nacional que conducido por la clase trabajadora aglutine tras de su bandera a todos los argentinos con conciencia nacional popular antioligárquica y anti-imperialista." El lenguaje comunista está bien claro en todas estas palabras. Esta acción de "Democracia" que busca la formación de un frente popular coincide con el giro a la izquierda del peronismo. Y cosa curiosa, este giro a la izquierda del peronismo que es una maniobra comunista no se está practicando por los de la izquierda dentro del peronismo si no que se está practicando sobre todo por los hombres representativos de la línea nacional del peronismo. El Dr. Matera de un modo particular es utilizado para esta tarea. El, un hombre de línea nacional, hace esta función de la izquierda. "El Mundo" del 22.6.62 da cuenta de una entrevista de Raúl Matera y Miguel Gazzera con los comunistas Ernesto Giudice y Héctor Agosti. Framini que tampoco estaba conceptuado como filo-comunista es en el sector gremial quien practica esta política. El comunismo desarrolla una doble acción en el peronismo para este giro a la izquierda. Por un lado, una fuerte acción sobre la parte gremial para que desarrolle una acción de violencia en su giro a la izquierda y por otra parte utiliza al elemento dirigente del Consejo Coordinador para una política de transacción o de pacificación o de contacto con las fuerzas militares, la Iglesia, fuerzas políticas, haciéndose aparecer como en tren francamente pacificador, buscando de este modo echar la culpa al sector de la oligarquía de su giro a la izquierda. Pero lo que importa es saber si el peronismo domina el pretendido juego táctico de giro a la izquierda o si cumple este juego dentro de la conducción comunista. Este giro a la izquierda está afirmado francamente por los discursos de Framini. Primeramente por el discurso del 12 de junio del 62 en la Asociación Obrera Textil cuando inaugura el combate contra el hambre y de un modo particular en el discurso que no pudo pronunciar el 29 de junio del 62 en el Luna Park. Ahí hay dos cosas sumamente sugestivas. La primera que el Sr. Framini hace causa común con el judaísmo y con la FUBA haciendo aparecer a Graciela Sirota como una víctima de la oligarquía y del revanchismo. Y en segundo lugar por las medidas que propicia para solucionar la cri-

El Topo Blindado

sis presente. Estas medidas van mucho más allá que las medidas que propiciaba Lenin en un artículo "La catástrofe que nos amenaza y como combatirla" del 10 de septiembre del 17 y ahí sobre todo Framini entre otras cosas, pide la expropiación a la oligarquía terrateniente sin ningún tipo de compensación. Ese giro a la izquierda importa un llamado a la violencia y a la ocupación de fábricas. Para la ejecución de esta operación tenemos que vincular algunos hechos importantes como son la aproximación de dirigentes peronistas con la FUBA. Esta aproximación aparece por vez primera en el episodio de la Facultad de Derecho. Ese episodio no ha quedado aclarado suficientemente ante el público. Sin embargo su configuración en la política nacional del momento es muy sencilla. El ataque lo llevó una célula comunista infiltrada en la juventud peronista. Fué esta célula comunista disfrazada de peronista, la misma denunciada en La Razón, 19.7.62, la que llevó el ataque y la matanza a mansalva. Y ellos llevaron ese ataque entendidos con la FUBA. Y qué pretendían con este ataque? pretendían lograr de las autoridades universitarias la adopción de medidas contra el sector peronista de la facultad y contra el sector nacionalista para que, eliminados estos sectores, quedaran en la Facultad de Derecho, sólo los fubistas y los elementos de la oligarquía, para que la dialéctica oligarquía-pueblo pudiera funcionar en esa facultad donde estaba trabada esa dialéctica por la acción del peronismo y de los nacionalistas. De modo que el episodio de Derecho es muy importante porque indica la maniobra comunista de capitalizar al peronismo o del peronismo de prestarse a una acción de corte abierto comunista. Con este giro a la izquierda del peronismo hay que vincular la entrada de armas al país para comenzar la guerra de guerrillas. Esa entrada de armas se hace en gran escala. Se habla de cifras enormes de armas que entran a través de la frontera con Bolivia, de la frontera con Brasil y de la frontera con el Uruguay. El episodio de la calle Gascón y lo que se ha descubierto del tráfico de alcaloides y de armas por Bolivia no es más que una débil muestra de la importancia de esta entrada de armas. Habría que decir también una palabra de los comandos permanentes judíos sobre todo si tenemos en cuenta que los judíos están en el país aliados totalmente con los comunistas. La Razón del día 14 de junio del 60 publicaba un artículo "comandos Permanentes" de suma importancia. Este artículo se publicó en la edición quinta. Ya no pudo publicarse en la sexta porque se apersonaron elementos del DAIA y los amenazaron con represalias si se repetía la publicación. "El Estado de Israel, esto es probable que muy pocos lo sepan, mantiene comandos en EE.UU., Argentina, Francia, Egipto, Italia, Austria y Suiza. Estos comandos son prolongaciones de la organización ilegal militarizada que actúa en Palestina hasta la creación del Estado de Israel, bajo la denominación de Haganah, una vez constituido el estado judío fué la base del actual ejército israelí. Los miembros del Haganah que quedaron en actividad pasaron a integrar lo que se denomina ahora Servicio Secreto Israelí que actúa en todo el mundo con varias decenas de miles de agentes. Las organizaciones más fuertes de ese servicio secreto trabajan en EE.UU. y Argentina, países donde viven las colectividades judías más importantes. El Haganah actúa a su vez en contacto con los respectivos agregados mili-

tares de las embajadas israelíes sin ninguna intervención del personal civil ni de los embajadores o ministros. Otra organización de tipo civil pero también constituida en comando es la llamada para la defensa judía que opera en todo el mundo y tiene por objeto reunir antecedentes de los enemigos del pueblo judío, sean ellos judíos o no. Vigila también a los llamados judíos renegados. Tanto el Haganah como esta otra organización tienen como principal actividad reunir antecedentes de ese tipo en todo lo que pueda perjudicar al pueblo y al estado israelita. Estos comandos judíos entre nosotros son muy numerosos. En Entre Ríos solo se calcula la existencia de 28 comandos judíos perfectamente armados con armas automáticas de las más modernas.

El frente nacional en la fase castro-comunista.

Hemos expuesto la acción subversiva a que se somete a la masa asalariada para empujarla hacia un frente castro comunista. Mientras se hace esta acción también se desarrolla otra en el sentido electoral que está conectada con esta acción subversiva anterior a la que hemos hecho referencia. Para ello se ha de promover un frente nacional en base a dos acciones paralelas. Por un lado contactos de peronistas, UCRI, demócratas cristianos, nacionalistas así Gúiraldes, Mario Amadeo. Y por otro el giro a la izquierda del peronismo. De esta manera el comunismo va a lograr manejar el frente nacional de un modo particular a través de la izquierda peronista y a través de la financiación del frente nacional. De modo que el comunismo va a tratar de promover el frente nacional y lo está haciendo ya porque nadie puede organizar el frente nacional en el país sin contar con la masa peronista. El que maneje la masa peronista va a manejar el frente nacional. Ahora bien dadas las actuales condiciones del país y sobre todo el contexto de la oligarquía imbecil y suicida que nos gobierna la a masa peronista ya es manejada por el comunismo a través de la izquierda nacional. Segundo a través de la financiación. No se puede formar en el país un frente nacional sin grandes recursos económicos. Estos grandes recursos económicos los tiene la izquierda. En ese sentido es sugestivo que el Sr. Gelbard y la DAIA se hayan ido a ofrecer an un importante dirigente del frente nacional. Aquí tendríamos que decir una palabra sobre un antiguo nacionalista que se está moviendo mucho en el frente nacional. El Sr. Mario Amadeo con el prestigio que le había acreditado su actuación en el catolicismo y en el nacionalismo se ha prestado a avalar en el campo nacional e internacional, la obra de corrupción ideológica, política y económica practicada por el equipo Frigerio-Frondizi. Y ahora se sienta con títulos sobrados para encabezar un neo-integracionismo detrás del cual se mueven las mismas fuerzas siniestras que están llevando al país a su total degradación. No queremos calificar al Dr. Amadeo. Nos basta enunciar su actuación.

Actualmente en una operación de distracción política se ocupa en ponderar los relevantes méritos de las Naciones Unidas en el momento preciso en que estas son el instrumento del que se vale el judaísmo para entregar al comunismo el Congo y las colonias portuguesas. No es casual el relieve que la prensa vonal da a la figura y a las actividades del Dr. Amadeo.

El frente nacional, de cualquier manera que se estructure va a efectuar una gran elección. Pero las próximas elecciones no se van a hacer para el frente nacional sino contra Aramburu. Porque como ya se perfila claramente el juego preparado por la oligarquía es el de burlar el triunfo del frente nacional, burlarlo en el colegio electoral.

Pero el fraude ha de preparar el camino a la revolución castro comunista. El plan que se tiene para la formación del castrocomunismo es de tipo frente electoral y de tipo de acción subversiva. Ante la imposibilidad de que las exigencias del frente nacional sean satisfechas la acción subversiva va a crecer considerablemente. La acción subversiva envuelve dos etapas. Una primera etapa de acción terrorista y si es posible de guerrillas sobre todo en la frontera de Bolivia y en la frontera de Brasil. Se comenzará a partir de Setiembre, Alicia Eguren compró para esta campaña de guerrillas veinte equipos de comunicaciones y 55 ametralladoras pesadas. El Padre Hernán Benítez acaba de dirigirse a Checoslovaquia a comprar armas para las guerrillas comunistas. Ya se están preparando los grupos que han de actuar. Se calcula en 30.000 (treinta mil) los guerrilleros entrenados para actuar. La acción de guerrillas también se va a hacer si se puede por la ocupación armada de fábricas y por la insurrección urbana. Esa será la primera etapa. Pero la etapa principal es la de interesar fuerzas en nuestro ejército para esta acción castro comunista. Ya se están perfilando algunos hombres. El castro comunismo está haciendo entre nosotros opinión respecto a un grupo de militares quienes son denominados "nasseristas" y que podrían encabezar entre nosotros un Ejército regular para el castro comunismo. El más importante de ellos es sin duda el Gral. Rosas, el "chivo" Rosas como se lo llama. Rogelio García Lupo, hombre de la izquierda nacional, destacado para esta tarea, acaba de publicar "La Rebelión de los Generales", le ha dedicado "En Marcha" del 12 de junio del 52, semanario castro-comunista editado en Montevideo y que se lee en Buenos Aires, una semblanza significativa e insinuante. Allí nos dice que "muchos militares consideraban a Rosas diabólicamente inteligente, que era un lector aficionado a la literatura moderna tanto política, como militar y que Mao-Tse-Tsung y Marx se contaban entre sus autores preferidos. También decía que Rosas no ocultaba en aquellos momentos su reticente admiración por el castrismo, y que sus teorías políticas habían fascinado muchas veces a los jóvenes oficiales que le pidieron opinión. La tesis general de este grupo nasserista, que es en realidad un grupo castro comunista, consiste en creer que el ahorro nacional es suficiente para hacer el desarrollo económico y en consecuencia postula una férrea política de nacionalización". En esta materia los planes "nasseristas" apuntarían básicamente al petróleo o aunque un reciente documento de 14 páginas a máquina distribuido personalmente y atribuido a los "nasseristas" deja sospechar que las intenciones de este grupo llegan a una planificación completa de la economía más allá de una primera etapa de estatismo". Las actitudes políticas del Chivo Rosas en este último tiempo parecen muy significativas. Rosas estuvo en la línea blanda con respecto a Frondizi y sostuvo al gobierno mientras a esto le quedaba aliento. Mantiene contacto fre-

cuenta con gremialistas y aun con comunistas como Cooke y Walsh. Se le atribuye haber expresado a dirigentes obreros que cada la coexistencia pacífica de EE.UU. con Rusia habría que entenderse políticamente con Chinacomunista. Por aquí coincide con una línea que ha defendido Farias Gómez en Democracia. Osiris Troiana, filocomunista actualmente en Bogotá, manifiesta en el medio colombiano que el hombre que puede salvar a la Argentina es el general Rosas. Con las actividades de Rosas habría que vincular asimismo la de otro general quien habría presentado ante la Secretaría de Ejército un Memorandum de Mario Valota, director de Democracia. El hecho es que algunos grupos de oficiales jóvenes parecen simpatizar con una línea castro comunista que prefieren denominar nasserista que encontraría apoyo en altas jerarquías militares. Un tal Jaime Rosenthal, judío comunista integra una célula, de la que formaba parte la Sirota, que se ocupa en captar suboficiales del ejército y Marina. Se reúnen en un departamento de Azcuénaga al 1500. Habría que añadir que personas muy allegadas por lazos de parentesco con el Gral. Rosas tienen reuniones frecuentes con el suboficial comunista César Marcos, hombre de los más peligrosos en este momento, y con otros dirigentes peronistas captados con el comunismo. Si es cierta la versión que "El Mundo" 21.7.62, atribuye al dirigente peronista Caffiero, las cosas podrían ser muy peligrosas. Habría expresado Caffiero: "Si colocamos al movimiento en una línea revolucionaria tenemos que elegir un jefe militar y, en el Ejército, el único que está dotado y capacitado es el general Rosas, quien por otra parte, sustenta ideas similares a la nuestra." Interesa destacar los lineamientos del plan comunista que se van perfilando y que pueden alcanzar, en un momento dado, una fase muy avanzada del proceso dialéctico que sigue la guerra revolucionaria. Así mientras se desarrollan en la masa de la población el proceso electoral, que de suyo es pacífico, se vinculan y relacionan los efectos de violencia que de él se han de seguir dado su carácter de fraudulento, con una campaña de terrorismo y guerrillas. Y, a su vez, tanto aquel proceso como esta campaña se han de poner en combinación con grupos militares del Ejército regular. Todo ello demuestra que si no se toman las precauciones correspondientes, podemos pasar rápidamente de la tercera fase en preparación de la Guerra revolucionaria en que nos encontramos al pleno desarrollo de la cuarta fase. Importa destacar que el comunismo aprovecha, en beneficio propio, al máximo los errores de la oligarquía. Y esta no ha acabado de comprender -y quizá no lo comprenda nunca- que su acción de burla y persecución del pueblo suministra la base sobre la cual se opera luego, casi automáticamente, el avance del comunismo. Este avance se está produciendo en este momento en forma muy rápida, porque la oligarquía detenta en sus manos el poder político y el poder económico para beneficio propio y a costa del pueblo y porque el comunismo que conserva un fuerte aparato político-económico de publicidad y subversión sabe explotar los errores de su adversario.

Qué hacer frente a esta situación peligrosa?

El país se encuentra en un momento decisivo de su historia. La guerra revolucionaria comunista aprovecha para sus fines el juego dialéctico en que se halla sumido el país. La oligarquía nacional, imbecil y suicida, quiere mantener las estructuras sociales que han determinado la crisis presente. Más. Quiere mantenerlas a toda costa y por la fuerza. No advierte que se está cavando su propia fosa. El plan económico y el plan político es un desafío a la nación y al pacífico pueblo. Lo deplorable es que esta oligarquía ejerce una influencia nefasta sobre las F.F.A.A. haciéndoles avalar una conducción que no puede llevar sino a la ruina total de nuestro ser nacional.

Qué han de hacer los militares y los civiles responsables ante el peligro del Castrocomunismo que se cirne cada vez más amenazador sobre nuestras cabezas? Han de persistir en el siniestro plan gorila de minorías apátridas, plan, que por reacción dialéctica acelera el proceso de comunización? se ha de colocar, en cambio, del lado de las masas populares instrumentadas ya en forma más o menos abierta por la izquierda nacional? o, en cambio, en una actitud lúcida y viril, desafiando a los enemigos internacionales y nacionales, han de tratar en una acción supradialéctica, de servir con lealtad a la causa de la nación y del pueblo?.

Solo esta tercera actitud es la correcta. Vamos a tratar de determinar con precisión cuál sea esa acción supradialéctica hablando con claridad. A veces no se tiene la valentía suficiente de exponer en público lo que en privado se considera exacto.

La superación del juego dialéctico en que se encuentra el país y que el actual contexto de las fuerzas mundiales, determina el desarrollo automático del comunismo exige que una acción nueva, cualitativamente nueva, ponga fin a éste proceso en curso e inaugure una nueva marcha de la nación, en consecuencia con sus fuerzas históricas y con el destino a que debe aspirar en el concierto de los pueblos civilizados. Esta acción supradialéctica debe ser primero y ante todo obra de inteligencia política. Es necesario tener conocimiento del país, de los males que le aquejan y de los remedios que pueden devolverle la salud y robustez. Y esto no lo puede determinar sino el político, en el sentido auténtico del vocablo. Por lo mismo, esto no lo pueden resolver los políticos que están comprometidos con un régimen de engaño, corrupción y fraude permanente. Tampoco lo pueden resolver los hombres públicos habituales de nuestra escena nacional que se respaldan en la "legalidad" y en la "constitucionalidad" de nuestras leyes e instituciones. Por que éstos hombres públicos que han inventado estas leyes e instituciones son los causantes de nuestros males y mantienen intereses espúreos en el régimen en que vivimos. Este régimen se desenvuelve en un juego dialéctico. Por un lado, los intereses económicos de una minoría que por sacar provecho personal traiciona a la nación y al bienestar de la mayoría y que con el poderío económico de que dispone corrompe con los medios publicitarios toda la vida pública y política del país, y, por el otro lado, estos mismos intereses económicos sociales y políticos volcados sobre el pueblo para corromperlo, comprarle y manejarle. Oligarquía en manos del liberalismo y de la masonería, sector popular en manos del comunismo. Y to-

do un régimen publicitario y de propaganda, de prensa, radiotelevisión, orquestado en el mantenimiento de una situación determinada, a base de una campaña en pro de la "legalidad" y de la "constitucionalidad" de estas leyes e instituciones que conspiran contra la grandeza de la nación y contra el bienestar de la masa trabajadora y que nos llevan al comunismo.

Hay que dar un corte inteligente a este nudo gordiano que traba el desenvolvimiento del país. Inteligente sí, pero un corte. Inteligencia política sí, pero también la fuerza militar puesta al servicio de ésta inteligencia política. Una Revolución nacional puesta al servicio del país, si no queremos que nuestra nación y nuestro pueblo sea llevado al castrocomunismo primero y al comunismo después. En el estado actual en que estamos colocados no hay otra solución. La solución electoral con que nuestra minoría "democrática" quiere burlar a la mayoría y a la democracia no hará sino aumentar la tensión del juego dialéctico que destruye al país y que conduce al comunismo. Nuestros hombres responsables civiles y militares no pueden prestarse a esta comedia criminal. Han de emplear su inteligencia y su fuerza para la única solución que todavía es posible. Solución de la inteligencia política y de la fuerza militar. Una revolución nacional al servicio del destino histórico de nuestro pueblo.

Puntos de una Revolución Nacional. Primero, invocando la necesidad de asegurar la convivencia virtuosa y pacífica de la comunidad de la nación y del pueblo, los argentinos responsables, que somos felizmente mayoría, hemos de constituirnos en gobierno que se invista con la plenitud de los poderes constituidos y asuma el poder constituyente en nombre de la voluntad de la nación y legisle la constitución del nuevo Estado Argentino.

Primer punto pues, ruptura de la situación artificial, de la comedia en que vivimos y que amenaza en convertirse en pieza dramática y trágica. Por encima de las leyes está la Supremal Ley que es el Bien y la Subsistencia de la Patria. La afirmación de nuestro destino histórico como nación cristiana que desenvuelve su vida en el seno milenarista de la Maternidad de la Iglesia y que se niega a dejarse subyugar por la masonería y el comunismo, formas de esclavización de pueblos que emplea el judaísmo, enemigo sin cuartel de Cristo, en quién sobre todo creemos, a quien amamos y a quién adoramos. En consecuencia, como segundo punto, se ha de establecer la disolución de todos los partidos políticos existentes y el olvido por el tiempo prudencial que sea necesario de cualquier política partidista. Con ello no se hará sino labrar el acta de defunción de seres que hace rato se han convertido en cadáveres y que no hacen sino inficionar el ambiente nacional. Se procurará en cambio buscar la representatividad del país a través de los intereses reales que mueven al hombre argentino en su vida familiar, local, profesional, cultural y religiosa.

Tercero, teniendo en cuenta que el manejo de los intereses de la nación y del bienestar del pueblo se halla gravemente perturbado y distorsionado por sectas clandestinas, como la masonería y el comunismo se procederá a una severa vigilancia reprimiendo con energía

toda conspiración que pueda dañar la salud moral y material del pueblo. Esta represión es completamente indispensable para asegurar la tranquilidad nacional, dado que, así como la masonería imprime la dirección al polo dialéctico de la oligarquía, el comunismo se lo imprime al polo del sector popular. No es posible en consecuencia la superación de la acción mortífera de la dialéctica sino se reprimen los poderes ocultos que mueven dichos polos.

Cuarto. con esta disolución y represión de las sociedades secretas corre pareja la Regulación jurídica de la libertad de prensa y opinión en la armonía con la defensa de los supremos valores de la nación. Esta regulación jurídica no hará sino enderezar la actual "regulación" de la libertad de prensa y opinión que ejerce la masonería y comunismo movidos a su vez por el judaísmo, ya que todo el aparato publicitario se halla hoy controlado y manejado dentro de los límites que le conceden los poderes ocultos en beneficio de sus intereses y en contra de los altos valores de la nación y del bienestar popular. Oligarquía apátrida, masonería y libertad liberal de prensa constituyen una misma cosa con el polo dialéctico de la oligarquía así como el comunismo y la propaganda de la prensa y publicidad popular se ensaña en el polo del sector asalariado. Detrás de uno y otro polo de la tenaza dialéctica se mueve con odio milenarismo el judaísmo, tratando de destruir la cristiandad y el ser nacional para entronizar la ciudad mundial donde como amo ejerza la dominación sobre los otros pueblos esclavos. Los judíos han creado el complejo de "antisemitismo" sobre todo entre los católicos. Pero éstos católicos olvidan la enseñanza católica enunciada por San Pablo cuando en la Primera Carta a los tesalonisenses, capítulo dos, versículo quince, hablando de los judíos, expone el papel que desempeñan en la historia. Dice el Apóstol: "De los judíos de aquellos que dieron muerte al señor Jesús y a los profetas, y a nosotros nos persiguen y que no agradan a Dios y están contra todos los hombres que impiden que se hable a los gentiles y se procure su salvación". San Pablo es terminante. El judaísmo está contra todos los hombres y contra todos los pueblos. Justo es entonces defenderse contra ellos. El no hacerlo sería incurrir en "filojudaísmo" o "filosemitismo" y ser cómplice de sus maldades e injusticias. No se ha de ser antisemita pero tampoco filosemita. La justicia exige que se tomen precauciones eficaces contra un pueblo que vive disperso entre los otros pueblos para destruirlos. Esta es la doctrina católica correcta acerca de los judíos enseñada por Pablo, vocero de Dios y de Cristo, y no la judaizante que los padres Aduriz quieren inculcar a los televidentes de los canales judíos de televisión.

Quinto. Vamos a extendernos sobre la conducción económica-social que debe poner en ejecución la Revolución nacional al servicio de la nación y del bienestar popular. Es evidente que el plan del F.M.I. que puso en vigor Frigerio-Frondizi en el 1958 está en fracaso. En el plan de los Pinedos, Aleman, Alsogaray y de nuestras minorías irresponsables que se enriquecen a costa del sudor del pobre. Ya un plan similar del F.M.I. fracasó en Uruguay, Chile y Perú y ha de fracasar irremediablemente en todo país de economía exportadora de productos

agropecuarios. La razón del fracaso es muy sencilla. Al aplicarse a un país que exporta productos agropecuarios con el propósito de que restrinja su consumo para aumentar el volumen de exportación a fin de equilibrar la balanza de pagos—siendo imposible el aumento de exportación por la situación precaria en el mercado internacional de los productos agropecuarios—no se hace sino reducir el consumo interno para beneficiar sin ventaja ninguna el consumo de los exportadores y clientes internacionales. Con ello se crea una situación de hambre y miseria en el país y se frena el desarrollo de la producción nacional. La panacea de la "libre empresa" con que nos habían encandilado los economistas liberales nos tiene sumidos en el estancamiento y en el retroceso de la producción. Se nos había pedido que aumentáramos la productividad y nos hallamos con que las fábricas no pueden liquidar sus stocks y deben despedir al personal con amenaza de quiebra de toda la industria nacional. En el próximo mes de agosto ha de adquirir aceleración el proceso de desocupación ya existente.

Ante este fracaso rotundo del plan económico del liberalismo qué se ha de hacer si no queremos caer en el colectivismo que nos amenaza? Pues muy sencillo; se ha de hacer un programa de desarrollo para un plazo de 5, 10 y 15 años. Esto es lo primero y fundamental. Nada de improvisaciones. El plan que la Cepal preparó en el 1957 para el gobierno provisional era fundamentalmente bueno y coincidía en lo esencial con los once objetivos de la Alianza para el Progreso que también es un excelente plan de financiación y coincidía asimismo con la línea fundamentales de la encíclica "Mater et Magistra". Si se hubiera aplicado entonces hoy estaríamos en franca recuperación. Con un plan como el que indicamos, podríamos obtener una tasa acumulativa de crecimiento económico de 2,6 per cápita lo que significaría doblar el nivel de vida de la población en 30 años. Pero alguien preguntará y el capital para este desarrollo? También esto es relativamente sencillo. Tanto los estudios de la Cepal como los del Centro de Ingenieros demuestran que el ahorro nacional es de un 20% de nuestros ingresos al año, de modo que daría base para un programa adecuado de desarrollo. La necesidad de capital extranjero sería del orden del 3,6% al 5% y sería proporcionado suficientemente por la Alianza para el Progreso. Es error de los hombres como Alsogaray creer que todo se arregla con buscar dinero al exterior. Esto es muy peligroso. Al no tener programa económico ninguno y pedir dinero que luego se malgasta, no se hace sino colocar a nuestra economía en una dependencia semicolonialista cada vez mayor con graves efectos sociales para el juego dialéctico del imperialismo—anti imperialismo.

Dentro de ese plan de desarrollo y financiación de que hemos hablado entra el equilibrio de la balanza de pagos que se ha de conseguir dentro de un plazo prudencial. Si es cierto que es mala la solución que dan al problema de la balanza de pago, pueblos como el Perú que para asegurar su equilibrio a cualquier costa mantiene una tasa baja de ingreso y producción de suerte que el pueblo vive en la miseria, también es mala la de los que como Frigerio creen que todo se resuelve con pedir capitales al extranjero. El desequilibrio de

la balanza de pagos como el de cualquier deudor tiene un límite razonable como lo demuestra la actual coyuntura financiera del país. El equilibrio de la balanza de pago se puede lograr a largo plazo si se puede aumentar las exportaciones. Y ello depende de una sabia negociación en los mercados extranjeros y de un alto nivel de producción interna, lo que sólo se puede conseguir una política económica de Energía, buenos Transportes y política estable. Para lograr este equilibrio de la balanza de pagos se ha de practicar al mismo tiempo una política económica de sustitución de importaciones y de un control moderado de cambio, como el que está en ejecución actualmente en Chile.

El programa que estamos enunciando supone asimismo una sabia regulación de salarios y precios en forma tal que se asegure para todos los grupos sociales ingresos adecuados al puesto que ocupan en la escala social. Lo cual se consigue fácilmente a través de una política crediticia y fiscal que tenga en cuenta el crecimiento proporcionado no solo de los sectores privilegiados sino sobre todo de los más necesitados.

Para el cumplimiento de un programa de desarrollo armónico de nuestra economía se hace imperativo la Constitución de un Consejo Económico Social en el que representantes autorizados del Estado, de las organizaciones patronales y de las organizaciones obreras que elaboren los grandes planes de desarrollo económico que han de presidir el progreso del país. Así se practica en naciones como Francia, Bélgica, Holanda e Inglaterra (Conseil Central de l'Economie, Bruselas 1961 n°2896 de la Biblioteca del Banco Central de la Rep. Arg. y Reeving's Contemporary Archives, Febrero 3-62 en la Biblioteca del Banco Central).

En definitiva, que si se estructura un programa en los lineamientos que hemos enunciado y se emplea en la ejecución del mismo el capital nacional con la ayuda de la oferta de financiación de la Alianza para el Progreso es posible duplicar el producto bruto interno en 15 años y sanear la balanza de pagos. Es este un camino al alcance de nuestra posibilidad que abre las puertas a la grandeza nacional por la que todos anhelamos. En cambio por el camino actual solo se nos ofrece estancamiento, retroceso, miseria y ruina y con ellos camino a la esclavitud comunista.

Sexto; pero la Revolución nacional no ha de quedar en el plano económico y político y ha de penetrar en el plano cultural y de educación. Los males del país se deben en gran parte a nuestro pésimo sistema educacional que produce generaciones desprovistas de una base elemental de cultura. La educación media sobre todo es deformante y esterilizante. Por otra parte las Universidades argentinas, fuera de su bajo nivel cultural y de su demagogia, son semillero de marxismo. La Revolución nacional, debe intervenir todas las Universidades estatales a fin de extirpar de ellas la influencia marxista y excluir de su seno a los elementos profesoriales de esa tendencia bajo el principio de la selección rigurosa del profesorado y alumnado e implantar la más estricta seriedad eliminando la demagogia estudiantil. La Revolución nacional deberá asimismo efectuar una revisión integral de la enseñanza primaria, media, técnica y su-

perior para adecuarla a las exigencias espirituales, históricas, sociales y técnicas de la nación, bajo la inspiración de la doctrina católica y de la necesidad de que los respectivos planes de estudio concurren a formar la conciencia nacional de los educandos.

Séptimo; la Revolución nacional deberá promover igualmente una sana cultura popular que capacite a nuestro pueblo al ejercicio de una vida de trabajo, ahorro, práctica de las virtudes familiares y de un alto sentido ético de la vida.

Octavo; Quedaría un problema grave por resolver. Las posibilidades de una auténtica Revolución nacional dado el clima internacional y los intereses que en él se juegan. Es claro que una Revolución nacional que merezca el nombre de tal es una verdadera Restauración de la Argentina en el camino de su pasado histórico del cual se desvió necesariamente engañada por las ilusiones liberales. Hoy está visto que el camino liberal está agotado y no hace sino acelerar en el pueblo el proceso de avance comunista. A pueblos como el nuestro, no le queda otro camino sino quiere caer en el castrocomunismo primero y en el comunismo integral después, que aceptar el programa completo de la ciudad católica dentro de los legítimos progresos materiales que ha hecho el mundo moderno. En esto consiste precisamente la Revolución nacional. Es una restauración en las condiciones nuevas de este tiempo del modo de vida que nos inculcó la recia España católica. Pero desgraciadamente las grandes potencias que rigen el comportamiento internacional se oponen a este modo de vida. Tanto los Estados Unidos como la Europa continental, no digamos Rusia, quieren imponer a los pueblos un falso modo de vida, precisamente un modo de vida que los lleva a la ruina y que tarde o temprano a la degradación comunista. Aún más. Los Estados Unidos son hoy los responsables del avance comunista. Sea por su concepción liberal de la vida sea por que el comunismo ha logrado copar los puestos claves del poder americano, el hecho es que los Estados Unidos están perdiendo la guerra fría en todas partes del mundo. De un modo particular en Ibero-América el rápido avance comunista se debe al desacierto sino a la complicidad criminal de la administración de los Estados Unidos. Allí está el caso "Cuba" para probarlo.

Es claro que una auténtica Revolución nacional va a ser jaqueada por los Estados Unidos y por Rusia, por el liberalismo y por el comunismo, por los masones y judíos. No nos engañemos. Es una empresa heroica. Una empresa de titanes. Sólo hombres lúcidos y valientes podrán acometer tal empresa. Pero la Revolución nacional es posible. La Revolución nacional es la única solución que tiene el país para no sucumbir al comunismo. He aquí lo que se podrá hacer entender a las personas sanas y responsables así como las hay entre nosotros también las hay en Iberoamérica, en los Estados Unidos y en el mundo.

Nueve; La Argentina debe hacer frente, desafiando la guerra revolucionaria comunista, con la única solución con la que se le puede hacer frente: con la ciudad católica. Una ciudad católica integral. No una ciudad liberal. No una ciudad socialista o comunista. No una ciudad liberal católica ni socialista católica. Los grandes males no se curan con paliativos sino con grandes remedios. A la ciudad comunista no hay sino una única solución: la ciudad católica integral. Ciu-

dad de trabajo, ciudad de cultura, ciudad de progreso pero dentro de la moral evangélica que nos trajo Cristo, el salvador del mundo.

Décimo; La Argentina no sólo debe hacer frente a la guerra revolucionaria comunista con esta única solución con la que se le debe hacer frente sino que también debe inculcar al pueblo americano a las fuerzas responsables de ese pueblo que es esa la única solución para atajar al comunismo en Iberoamérica y para salvar a estos pueblos. Y con ello hará un gran favor al mismo pueblo americano que también necesita ser salvado.

El mundo va a una definición de carácter mundial o planetario. La coexistencia pacífica que es un arma de la guerra revolucionaria que emplea el comunismo, está perdiendo a Occidente y está determinando un rápido avance del comunismo en todos los frentes. La Argentina puede dar la batalla contra el comunismo que inflija a éste la derrota en todo el continente Iberoamericano. Y se la dará si los hijos de esta tierra se abroquelan con la cruz y con la espada para la gran Revolución nacional de la ciudad católica.

Formar la opinión pública por la Revolución nacional.

Pero para que esta Revolución sea lo que la nación necesita hay que formar la opinión pública. La opinión pública en los militares, en los empresarios, en los profesionales, en los universitarios y obreros, en todas las capas sociales. Muchos se preguntan quién es el hombre que va acaudillar la Revolución nacional. Esto es lo último que se ha de preguntar. Si hay una opinión favorable y propicia que pueda sostener una Revolución como una necesidad impostergable ya aparecerá el hombre que la lleve a ejecución. En cambio, si surge un puñado de hombres y quiere hacer una Revolución que no encuentra asidero en la opinión pública, ésta está condenada al fracaso. En esto precisamente se funda el principio de la guerra psicológica, que es a su vez el alma de la guerra revolucionaria. La guerra de guerrillas en que 30.000 guerrilleros mal armados con solo armas livianas han batido al ejército francés de 300.000 hombres, pertrechados con armas pesadas tuvo éxito, porque se fundaba en el apoyo de la población que favorecía con una opinión pública propicia. He ahí el secreto, el único secreto de la guerra revolucionaria tal como le reveló Mao Tse Tung. Descuidar entonces la opinión pública es un crimen que puede determinar la catástrofe del ejército regular en la guerra contra las guerrillas. Es claro que en la guerra revolucionaria el elemento básico para la captación de la opinión pública descansa en el terrorismo cosa que no podemos estudiar ahora.

Llamado a la lucha: La guerra revolucionaria comunista avanza incontenible en la Argentina. La izquierda nacional que es la etapa del comunismo en estos momentos tiene poder. Poder económico, poder de armas, poder de prensa y radiotelevisión, poder de propagandistas y agitadores y sobre todo cuenta con legiones de los idiotas útiles del liberalismo que quieren atajar al comunismo con planes políticos y económicos que sólo contribuyen a desarrollarlo. En el juego dialéctico que se desarrolla entre los idiotas útiles del liberalismo y la izquierda nacional que acaudilla a la masa popular, la suer-

El Topo Blindado

-18-

te ya está echada. La izquierda nacional, el castrocomunismo va a barrer las fórmulas caducas que le opone el liberalismo. Pero la revolución nacional por la ciudad católica puede y va a vencer tanto al liberalismo como al castrocomunismo. Sólo es necesario que la juventud de la Patria tome conciencia del peligro que nos amenaza y se apreste a la lucha, a la lucha en todos los campos, en el campo de las ideas, en el campo de los hechos económicos, culturales y políticos, en el campo del trabajo y también y sobre todo en el campo de la lucha armada. Que a las bandas de guerrilleros adiestrados en Moscú, Praga y en la Habana se opongan con denuedo, jóvenes argentinos, estudiantes y obreros, de clase alta, media y popular, que con la cruz en el pecho y el fusil en la mano sepan luchar por los grandes valores de Dios y Patria por los cuales únicamente vale la pena vivir y morir.

A P E N D I C E

De la Conferencia del sábado 11 de agosto pronunciada en la librería Huemul, Santa Fe 2237, Bs. As.

Qué sentido tiene dentro de la guerra revolucionaria comunista el actual enfrentamiento dentro del Ejército?

Este problema será estudiado prolijamente en otra conferencia. Ahora me limitaré a señalar lo siguiente:

1° Los diarios en general, cuyo carácter tendencioso es conocido señalan tres fracciones en el Ejército: la gorila, la aramburista y la "nasserista". Esta clasificación es deliberadamente confusa y coincide con la que da Codovilla en su reciente informe al Partido Comunista local (Ver "Nuestra Palabra" del 31.7.62).

Las fracciones en cambio son cuatro: la gorila, la aramburista, la "nasserista" o castrocomunista y la de Revolución nacional.

2° El comunismo, con mucha habilidad a través del General Rosas y en parte del Coronel Raimundez, ha logrado por ahora confundir en un mismo grupo o fracción y en una misma acción común, a "nasseristas" o castrocomunistas y a los de Revolución nacional.

3° Cómo ha logrado y logra esta confusión? Pues sencillamente porque opera con un plan, cuya alta ejecución maneja el Gral. Rosas, mientras los otros operan sin plan y a la deriva de los acontecimientos. Esto acaba de manifestarlo "Democracia" en su número del viernes 10 del cte., en un suelto de la pág. 3, titulado "El Estatuto ha muerto. Allí leemos:

Porque los "nasseristas" cumplen un plan, Primero lo desplazaron a Poggi, cuya permanencia al frente de la Secretaría de Guerra imposibilitaba toda acción previa a los integrantes de aquel sector y porque estaba demasiado influenciado por el criterio y las exigencias "marinas". Superada esa etapa, ahora se puso en marcha la siguiente, que consiste en un trueque: Loza por los generales y coroneles con mando que aún actúan bajo inspiraciones "gorilas".

Pero no querían que la salida de Loza fuera el resultado de la acción "nacionalista" exclusivamente y maniobraron para "embalar" más al sector gorila, que se encargó de poner sus hombres al frente del operativo "eliminación de Loza", mientras los estrategos de aquel sector daban el empujón final en el momento preciso. Ahora, otro interregno con secretario y comandante en jefe anodinos, pero sin los jefes con mando "gorilas". No obstante, si a último momento se logran apoyos suficientes, se abreviarán los pasos, tomando directamente ambos cargos y montar, entonces, la máquina para el "escálón final": la Junta Militar.

Entretanto, arremeterán contra el Estatuto y contra quienes lo auspiciaron, firmaron y defendieron. Tienen el clima público, político y "jurídico". En consecuencia habrá cambios en el gabinete y el Estatuto será eliminado. El obstáculo, sin embargo, se llama Marina de Guerra...

Esta revelación de "Democracia" nos obliga a ser cautos y a no prestarnos a la falsa opción del comunismo que quiere enfrentar al sector "gorila" y al sector "antigorila", -ambos anticomunistas-, cuando el verdadero enfrentamiento se ha de hacer de todo el país, de todas las Fuerzas Armadas en la línea de la "Revolución nacional" por un lado, contra el comunismo por el otro; y, en el presente caso, contra el "nasserismo" que opera en el Ejército tratando de instrumentar a los legalistas y a ciertos nacionalistas -y hasta ahora lo están logrando-, en el plan prefijado por el comunismo para la guerra revolucionaria en la Argentina.

Este problema está planteado principalmente en los sectores de la izquierda y de la derecha, cuyos caracteres tendenciales se concretan en las fracciones en general, cuyo carácter tendencial se concretan en las fracciones en el Ejército: la gorila, la antigorila y la "nasserista". Esta clasificación es delimitadamente correcta y coincide con la que da Cobovilla en su reciente informe al Partido Comunista local (Ver "Nuestra Palabra" del 31.V.62).

Las fracciones en cambio son cuatro: la gorila, la antigorila, "nasserista" o castrocomunista y la de Revolución nacional.

La de Revolución nacional, con mucha habilidad a través del General Hertz y su parte del General Raimundo, ha logrado por ahora constituirse en un grupo o fracción y en una misma acción con la "nasserista" o castrocomunista y a los de Revolución nacional.

¿Cómo se logran y logra esta coalición? Pues resultamos por una parte con un plan, cuyo alta ejecución maneja el Gral. Hertz, quien por los otros operan en el plan y a la deriva de los acontecimientos.

Esta acción de manifestarlo "Democracia" en su número del viernes 10 del mes, en un artículo de la pág. 3, titulado "El Ejército de hoy", en el día de hoy.

Porque los "nasseristas" cumplen un plan, primero lo planteamos a Foggi, cuyo pensamiento es el de la "nasserista" de guerra imperialista toda acción previa a los intereses de la guerra y porque estaba desmoralizado por el ejército y los "nasseristas" "nasseristas". Después esa acción, ahora se puso en marcha la "nasserista" que consiste en un acuerdo: los "nasseristas" y los "nasseristas" con un acuerdo que los "nasseristas" bajo las fracciones "gorilas".

Para no perder que la salida de los "nasseristas" y los "nasseristas" de la acción "nacionalista" exclusivamente y anticomunista "nasserista" más el sector gorila, que se encargó de poner en marcha el "nasserista" "nasserista" "nasserista" de los "nasseristas" los "nasseristas" dan el empuje final en el momento preciso que el "nasserista" con el "nasserista" y comandante se jefe "nasserista" y el "nasserista" con un "nasserista". No obstante, si a él no se le da un "nasserista" "nasserista", se desmorona los "nasseristas" "nasseristas" sobre cargos y montes, entonces, la máquina para el "nasserista" la Junta Militar.

La "nasserista" "nasserista" contra el "nasserista" y contra quienes lo desmoronan, primero y definitivamente, tienen el clima político, político "nasserista". La consecuencia habrá cambiado en el gabinete y el "nasserista" "nasserista". El "nasserista", sin embargo, se llama "nasserista" "nasserista".

EL PODER DESTRUCTIVO DE LA DIALECTICA COMUNISTA
POR EL PBRO. DR. JULIO MEINVIELLE

Un libro de 250 páginas donde se examina la praxis
comunista.

EDICIONES THEORIA, Moreno 1368, teléfono 38.5461
(Casilla de Correo 5096)

Buenos Aires